活動報告コーナー



Aetral

余暇部門 ぽるとわーる ≪平野≫

記事3

「きょうはどこいくの?」「きょうもげんきだね!」

ぽるとわーるが開所して今年の7月で丸2年となりますが、最近になってご近 所の方からこうした声をかけて頂く事が増えてきました。

朝にお会いすれば、仲間の乗る車を一緒に手を振って見送って下さり、夕方にお会いすれば「おかえりなさい」と笑顔でお迎えして下さることも。他にもかわいいおりがみ細工や、手作りのアクリルたわしを「よかったらここで使ってくれない?」と袋いっぱいに持って来て下さることもありました。

まだまだ直接お話しする機会は少ないですが、こうして地域の方々と自然に声を掛け合える関係をこれからも大事にして、地域の皆様とお互いに助け合っていけるホームを目指していきたいと思っています。

そんな未来への第 1 歩として今日もご近所の方の優しさと温かさに囲まれながら、笑顔で元気に「いってきま——す!!!」と仲間と共に声を出していきたいです。

季節イベント 入所式 《林翔》 記事4

入所式当日の天気はあいにくの雨で、少し緊張した様子で会場入りした新 通所生さんたちは、期待と不安が入り混じった様な表情をされていました。

来賓者の方や、新通所生さんの恩師の皆様からも祝辞を頂戴することができ、地域の方々のご協力のお陰で、ゆめネットの式典は回を重ねるごとに盛大な催しになってきております。より緊張感が増した式典の中、正装で座っている新通所生さんたちの姿は、初々しくもあり頼もしくも見えました。

今年度から岡崎の S-tep ステラも仲間入りし、ゆめネットには新たに 1 1 名の新通所生さん達が加わりました。

ゆめネットに入所してからは楽しいことはもちろん、時にはつらいこともあるかもしれません。そんな時も仲間の皆さんと同じ時間を共有し、素晴らしい未来へと向かって一緒に歩んで行けたらと思います。





知らないことが、恐さや偏見につながります。知って頂くことが、ご縁の最初の一歩です。

ゆめネットでは、年4回発行のゆめ通信を年間購読頂ける「ゆめネット通信会員」さんを新たに募集します。 4月から3月までで(途中入会でも3月末まで)、年会費1,000円です。

【お申込み方法】

その1:最終ページのお問い合わせ先までご連絡ください

その2:郵便局に備え付けの払込取扱票に以下の要領でご記入頂き、1,000円のお支払いをお願いします

口座記号・口座番号:00850-6-68722 加入者名:社会福祉法人ゆめネットコアラハウス

ご依頼人: おところ、お名前、ご連絡先をご記入ください

どうぞ、私たちのことを知ってください、そして関心をもってください!!

我が子紹介

親:林 久仁恵 子:正都

記事5

来た来た、恐怖の指令…まぁ、良い機会ととらえて、正都との20年を振り返ってみようと思います。 私が正都の障がいに気が付いたのは1歳前。目が合わない、呼んでも振り向かない、真似をしない、指 差しをしない…等々、バリバリの自閉ちゃんコースを歩んでいた正都。

当時住んでいた富山は療育が進んでいたので、正都と二人きりになる事に耐えられなかった私は、あらゆる相談機関を渡り歩いていました。富山では有名な小児科医から「お母さんの育て方の問題、他のお母さん達のやり方をよく見て」と、今だったら「なんだと~!!」胸ぐら掴むであろう程の言葉を投げかけられたりしました。そんな毎日の中で私を少しずつ立ち直らせてくれたのは、同じ悩みを持つお母さん達でした。子供を夫に預け真夜中のファミレスで泣きながら語り合い、そのうち何故かわが子のおもしろネタ合戦になったり…そうしている間にたどり着いたのは、「ちょっと変わってるけど、やっぱり可愛い」という本当にシンプルな気持ちでした。わが子の障がいを受容するという、一番高いハードルを越えた私は"普通の幸せ"とは違うけど、"正都なりの幸せのカタチ"を見つければいい、そう思えるようになりました。

2歳半で七宝に戻り、この地域の障がい児を取り巻く環境の遅れに愕然としましたが、それでも親身になって下さる保健師さん、正都を支えて下さる先生方、愚痴を言い合える仲間…正都のおかげで素敵な出会いもいっぱいありました。

そして!! 正都小 1 の冬、長いお付き合いになる "い~ま" さんとの出会い。中島のマンションでミスドの箱を抱えニコニコしながらやってきたお兄さん、それが鷹巣さんでした。支援費制度が始まり、びっくりするようなスピードで大きくなっていった "い~ま"…「林さん、佐織養護までは迎えにいけないっすよ」という氷のように冷たい言葉にめげることなく、利用者増やせばイヤとは言えなくなるだろうとせっせと勧誘し、気が付けば結構な数の利用者さん。

私の密かな企みは、今年ゆめネットで"チームあま"立ち上げという大きな実を結びました…結ぶ予定ですよね?(笑)

ゆめネットとつながってこられた事、これが私が正都にしてあげられた一番のプレゼントだと思っています。ゆめネットのスタッフさんからは子供が大好き♡が伝わってきます。親にとって、本当にありがい、感謝感謝です。これから働く場、住まいとお願いする事はたくさんありますが、ウン十年後、私が「正都のこと頼んだよ~ん♪」と、何の心残りなく天国へ旅立てるような(笑)そんなゆめネットであってほしいと切に願っております。

子供達にとって、そして、支えて下さるスタッフさん皆さんにとって、あったか~いゆめネットでありますように。ご迷惑をおかけする事も多いと思いますが、今後とも親子共々よろしくお願いします!

